

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 05/09/2022

ENFANTS MALTRAITÉS À NOYELLES-SOUS-LENS (PAS-DE-CALAIS) : CHARLOTTE CAUBEL, SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUPRÈS DE LA PREMIÈRE MINISTRE, CHARGÉE DE L'ENFANCE, ANNONCE LA MISE EN PLACE D'UNE ENQUÊTE ADMINISTRATIVE ET D'UN COMITÉ DE SUIVI TERRITORIAL RENFORCÉ.

Charlotte Caubel, Secrétaire d'Etat auprès de la Première Ministre, chargée de l'Enfance s'est rendue ce jour à la préfecture du Pas-de-Calais, pour rencontrer les acteurs locaux de protection de l'enfance (préfet, président du Conseil départemental, procureur de la République, mairie, représentant de l'Education nationale, de l'Agence régionale de Santé, et de la Protection de judiciaire de la jeunesse).

A l'issue d'un entretien avec l'ensemble des acteurs sur le repérage et la prise en charge de ce type de situation, la ministre a annoncé, en accord avec le président du Conseil départemental, la mise en place d'une **enquête administrative avec les services** compétents des Affaires sociales appuyés par ceux de l'Education nationale et de la Justice.

En complément, sera lancé un **comité de suivi territorial renforcé, piloté par le préfet, les procureurs de la République, le président du Conseil départemental**, avec l'ensemble des acteurs du territoire.

Contact presse

Service presse de Charlotte Caubel,
Secrétaire d'Etat auprès de la Première ministre chargée de l'Enfance
01 42 75 74 38 / presse.enfance@pm.gouv.fr